
Pièces 8 Pièces

Référence Dominique

Prix 11 500 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Véritable château situé sur la colline du Suquet et surplombant la ville de Cannes.

La  propriété  comprend  le  château  composé  au  rez  de  jardin  d'une  entrée,  un

salon,  une salle  à  manger,  un bureau,  une cuisine,  une buanderie  ;  une chambre

avec  salle  d'eau  en  rez  de  chaussée.  A  l'étage,  on  dispose  de  trois  chambres,

deux salles d'eau et une salle de bains.A cette maison principale s'ajoute une petite

maison indépendante composée d'une pièce à vivre, une chambre, une cuisine et

une salle d'eau.Jardin de 1171 m2. Vue Mer panoramique exceptionnelle!

Genuine and authentic castle located on the hill of le Suquet, overlooking the city of

Cannes  and  the  bay.  The  property  consists  of  an  entrance,  a  living  room,  dining

room,  study,  kitchen,  laundry  plus  four  bedrooms  and  three  showers  and  a

bathroom.The  property  also  includes  a  small  independent  house  consisting  of  a

living,  a  kitchen  and  a  bedroom  with  shower.Lovely  garden  of  sqm

1171.Exceptional panoramic Seaview!

LUXURY AND FAMILY

87 rue des Isnardons - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence
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